



Tolochenaz

Un projet pour les aînés accepté

Au terme d'un long débat, le Conseil a accepté le préavis demandant la mise en place du projet de villages solidaires, qui s'adresse en premier lieu aux aînés de la localité. Ce projet, qui sera géré par Pro Senectute, vise à créer des liens entre les seniors et à mettre en place différentes activités, à l'image de repas communs ou de cours d'informatique. Pour la réalisation du concept, le Conseil a accordé une enveloppe de 140 000 francs. La Commune touchera aussi des subventions cantonales et fédérales. **L.B.**